



5月 幼児部だより

平成30年6月25日発行 洗足池保育園

外気浴が気持ちいい季節になりましたが、今年は夏のように暑くなる日が続いていましたね。まだ暑さに慣れていない体は、熱中症になりやすいそうです。体調管理には十分注意して楽しく過ごしていきましょう！

☆今月のコマ☆



雷が鳴った日、雷様におへそを取られないように、ずっとおへそを隠していたYくん。



給食にパンが出た時、モリモリと食べるSちゃん。



「(すべり台の)一番上まで登れたよ～」と喜ぶHくん！しかし、さて降りようとした時、どうしたらよいのか分からず、この表情で助けを求めています。



公園に行った時に、いち早く滑り台を見つけ、「いっちゃん」と言いながら楽しむ、Nちゃん。

♪6月の歌♪

- ・あめふりくまのこ
- ・大きな古時計
- ・かたつむり
- ・とけいのうた



わかば組

わかば組での生活にも慣れてきた子ども達。先日、とても面白いごっこ遊びをしていました。それは“バーベキューごっこ”です。一人の子が「僕、お肉大好きなの！焼肉したいな～」と言った事がきっかけです。先生が、焼肉はどうやるのか聞くと「網だよ。網でジュージューって焼くの！」と、バーベキューの経験があるというAちゃんが教えてくれました。そこで、お肉を焼く網を探すことに。いろいろ探したところ、キッチンの収納に使っていた網目模様のラックを見つけました！そこにお肉に見立てた花はじきやお手玉を並べます。手でお肉を並べようとしている子がいると「手が汚れちゃうから、トング持ってきた方が良いよ」と教えてくれる子がいたり、「火が付いてるからやけどしちゃうよ」と心配する子がいたり、友だちの事を思いやる姿が見られました。そして、お肉が焼けるとお皿に乗せ、友だちや保育者に「はい、お待たせ！お肉が焼けたよ」と配りにいく子ども達でした。



子どもの一言から生まれたバーベキューごっこ。このような遊びを大切にしながら、これからもいろいろな遊びをしていこうと思います。



あおば組

あおば組での生活が始まり、2カ月が経ちました。クラスでの生活にもだいぶ慣れ、4、5歳児一緒に遊ぶ姿が多く見られるようになりました。園庭に出ると、アリやダンゴ虫を見つけては、友達と楽しそうに見せ合っています。「どこにいる？」「こっちだよ！」と虫の居場所を教え合ったり、「何食べるんだろう？」「ちょっと図鑑で調べてみよう」と図鑑で調べたりと、様々な生き物と触れ合っていて楽しんでいますよ。さらに、散歩へ出ると、「これはなんていう花？」「ネギみみたいな草があるよ」と、虫以外にも興味を持つ子ども達でした。

また、最近のお気に入り、折り紙とあやとり！自由遊びの時間には「折り紙しよーっと！」「あやとりやろうよ」と声が上がります。折り紙では、コマ、紙飛行機やハート等を作る子ども達。折り方が分からない子がいると、「やってあげようか？」と、優しく教えてあげる姿が見られています。また、あやとりでは、あやとりの本とにらめっこしながら、集中して指を動かしています。初めは出来なくて、「もう出来ないよ」と、諦めてしまう事もありましたが、練習をして『ほうき』や『はしご』が出来た時は、「見て！完成したよ」と嬉しそうに見せてくれていますよ。お家でも、子ども達と一緒に折り紙やあやとりをやってみてください！喜んで教えてくれると思いますよ！

